## Bündnis 90 /Die Grünen im Pullacher Gemeinderat



## Antrag von Bündnis 90 / Die Grünen

Der Gemeinderat möge beschließen, die Anschaffung von Lastenpedelecs und Pedelecs auf Antrag zu bezuschussen. Antragsberechtigt sind Privatpersonen, Gewerbetreibende, Freiberufler\*innen, im Ort ansässige Vereine sowie gemeinnützige Organisationen. Der Zuschuss beträgt 25% des Nettopreises, maximal 500.- € für Pedelecs und max. 1000 € für Lastenpedelecs.

## Begründung:

In Pullach werden zu viele Besorgungs- oder Lieferfahrten mit dem Auto erledigt. Gerade auf Kurzstrecken ist der Ausstoß von klimaschädigendem CO<sup>2</sup> bei Autos sehr hoch. Zudem beansprucht der innerörtliche Liefer- und Besorgungsverkehr viel Parkraum. Pedelecs können für Kurier- und Lieferdienste Verwendung finden und von Beschäftigten für kurze und mittlere Strecken genutzt werden. Eine höhere Nutzung von Pedelecs und Lastenpedelecs anstelle von PKWs oder Kleinlaster wäre ein spürbarer Betrag zum Klimaschutz, zur Luftreinhaltung , Lärmvermeidung und eine Entlastung des Orts von parkenden Autos. Die Nachhaltigkeitsziele der Gemeinde würden unterstützt.

Nicht gefördert werden sollen Mountain-E—Bikes, da diese in der Regel als Sport- und Freizeitgerät eingesetzt werden, d.h. die Nutzung vermindert nicht das Verkehrsaufkommen für Dienstfahrten. Förderprogramme für Pedelecs und Lastenpedelecs gibt es bereits in der LH München, in Regensburg, in Unterföhring und Unterschleißheim.

sollen nicht bezuschusst werden.

Fabian Müller-Klug Marianne Stöhr Willy Wühlleitner Renate Grasse